

Persisten fuertes enfrentamientos en el oriente de la capital siria



Damasco, 21 mar (RHC) El Ejército de Siria informó que los terroristas de la llamada Junta para la Liberación del Levante, liderados por el otrora grupo Al Nusra, persistían en los ataques contra la zona oriental de Damasco, la capital.

Subrayó el alto mando militar que se frustraron esos nuevos intentos en las áreas de la fábrica textil de Al-Maghazel, al norte de Jobar, y lograron aislar y rodear a los grupos extremistas infiltrados.

Unidades de las tropas gubernamentales patrullan las zonas de enfrentamiento tras la cobertura de la aviación y la artillería, y han sido reforzados los controles en el resto de la capital, donde continúan las labores habituales.

Los combates al este de Damasco se intensificaron en las últimas horas en la antigua estación de autobuses del barrio oriental de Jobar, donde grupos de terroristas lograron fortificarse.

Tanto la aviación siria como la artillería mantienen continuas operaciones y las explosiones se pueden escuchar en casi toda la capital al tiempo que estabilizan posiciones a menos de un kilómetro del barrio de Mazraa, sede de varias sedes diplomáticas.

Las fuerzas sirias lograron bloquear a otro grupo de los extremistas en el norte de Jobar y realizan un barrido antiterrorista en la zona, que les permita profundizar en la línea de defensa de los terroristas,

refugiados en una extensa red de túneles y trincheras bajo tierra.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/124811-persisten-fuertes-enfrentamientos-en-el-orient-de-la-capital-siria>



Radio Habana Cuba